

10月



け ゃ き



令和5年10月1日発行

暑かった夏もようやく終わりを告げ、清しい秋風が吹いてまいりました。季節の変わり目での、のど風邪からの熱、早すぎるインフルエンザも多少出てまいりました。体調にはご家庭と共に十分気を付けてゆきたいと思います。

7日(土曜日)には、3、4、5才の運動会を行います。子ども達の意欲は大いに盛り上がりでいるところです。

園の畠には、さつま芋、大豆、落花生、晩白柚が実り子ども達の収穫を待っています。この素晴らしい「実りの秋」を楽しんで欲しいと思っています。



7日(土)3.4.5歳運動会

運動会予備日(8日)

12日(木)誕生会

26日(木)パン作り

※天気次第で変更になる場合もあります。

11月の予定

- 10日(金)すみれ組消防署見学
- 16日(木)誕生会
- 18日(土)未満児運動会

エコスタートってご存じですか！！

久留米市の、幼児向け環境教室「こどもエコスタート」がすみれ組で実施されました。

- 第1回 水の大切さを知る、
- 第2回 自分もごみを出していることに気づく
- 第3回 分別ルールを知る

紙すき体験でリサイクルを学ぶ

第4回 リサイクル商品や環境配慮商品があることを知る。

第5回 エネルギーの大切さを知る。地球温暖化の関係を知る。

再生可能エネルギーを知る

私たち一人ひとりが意識して、「もったいない、物を大切にする、使ったまま出しちゃはしない」など当たり前の事にしたいですね！



子どもの読書週間

10月27日～11月9日は読書週間です。

子ども達にとって大好きな絵本との出会いは掛け替えのないもの。想像力を働かせながら、登場人物と共に心を揺れ動かし、夢中になつておはなしを聞いています。心を豊かにするステキな言葉にもたくさん

出会えますよ。是非、秋の夜長に楽しい時間を過ごされてみてはいかがですか。



園の畠 近況報告！

子ども達と見守っている、大豆、さつま芋、落花生が沢山実をつけ大きく育ってきました。おいしい食べ物は、虫さん達も知っていますね！緑の葉っぱをもぐもぐ。みんなで分かち合っています。

果樹園でも、カボス、レモンなどの柑橘系の香に癒されながら、各クラス散歩しています。豊かな秋の自然を感じています。



思いやりエピソード



外あそびの時のこと。イモムシを見つけて、みんなで観察をしていた。Tくんは、以前虫を見つけると棒でつづいたり砂をかけたりしていたので、何度か話をしていた。その日は、どうするか見ているとイモムシに何かおしゃべりしている様子。「なんていったの」と尋ねると「がんばってちょうどちょになってね」といったよ教えてくれ心がほっこりとなった。
(ゆり組)

室内遊びを楽しんでいると、園庭から「どどど…」と太鼓の音が聞こえてきたので廊下にて外の様子を見にいった。すると、すみれ組さんが組体操の練習をしていたので子ども達は「すごいね」「かっこいいね」と興味津々で最後まで見ていました。そして、午睡明け、ふと廊下から園庭をみたTくん「もうお兄ちゃん達、いないね」となんだか残念そう。かっこいい、お兄ちゃん達をまた見たかったとの事。その様子を見て、とても嬉しい気持ちになった。
(もも組)

夕方お迎えの時間「いやだいやだー」と泣きじゃくる女の子、抱っこしてもおんぶしてもなかなか泣き止みません。絵本もいや、おままごともいや、「お散歩に行こうか」と声をかけても、泣き止みません、「どうしたのかな～」と見守っていると「ここにちは」とお母さんの声、するとぱっと立ち上がり両手を伸ばして「ママー」と声をあげ、一瞬で笑顔に変わりました。「お母さんを待ってたんだね」と、こころの思いを代弁する一場面でした。